

SG Ahrtal geht guten Mutes in die zweite Hälfte

16.03.2011

Ahrtal. Für die erste Mannschaft der SG Ahrtal beginnt am Sonntag 20.03.2011 der Spielbetrieb im Jahr 2011 mit einem Heimspiel gegen den SV Remagen in Hönningen. "Nach einer guten Vorbereitung sind wir jetzt wieder heiß auf Meisterschaftsspiele", meint Spielertrainer Christian Hecken. Die Hinrunde lief gut, deshalb macht auch keiner einen Hehl daraus, dass das Ziel der Aufstieg ist. Dabei kann die SG Ahrtal nicht nur auf einen breiten Kader, sondern auch auf eine starke Jugendarbeit zurückgreifen. Die A und B Junioren haben gerade mit Bravour den Aufstieg in die Kreisliga geschafft und versuchen sich nun dort durchzusetzen. Mit Walter Sicken und seinem Betreuersteam für die B-Jugend und Georg Bongart und Ossi Raths als Trainer der A-Jugend hat die SG Ahrtal auch sehr erfahrene sportliche Leiter der Jugendmannschaften gefunden. Einige A-Jugendspieler werden bereits ab und zu in der 1. und 2. Mannschaft eingesetzt und kommen auch gern mal zum Training der Seniorenmannschaften. "Dass die Jugend gut integriert wird, ist uns sehr wichtig", so Berthold Hannappel, Co-Trainer der SG Ahrtal I. Auch die 2. Mannschaft der SG Ahrtal befindet sich in der Vorbereitung auf die 2. Saisonhälfte, die ebenfalls am Sonntag den 20.03.2011 beginnt. Hier startet man jedoch mit einem Auswärtsspiel gegen die SG Wehr II in Rieden. Trainer Ralf Ohlerth fordert: "Jetzt müssen sie ran! Wir wollen eine gute Rückrunde hinlegen um unser Ziel, den 2. Platz, zu erreichen." Deshalb wurden in der Vorbereitung auch einige Testspiele bestritten, damit die Mannschaft sich einspielen kann, auch wenn es durch die Unterstützung der 1. Mannschaft und berufliche Abwesenheit oft zu Fluktuationen in der Zusammensetzung kommt. Die Spielführer der 1. und 2. Mannschaft Christoph Hengsberg und Florian Linnerz sind sich einig: "Alle Voraussetzungen für die 2. Hälfte der Saison sind erfüllt. Jetzt wollen wir gute Leistungen bringen und viel Spaß haben." Über viel Unterstützung der Zuschauer würden sich natürlich sowohl die Senioren- als auch die Jugendmannschaften freuen. Die nächsten Spiele: SG Ahrtal I gegen SV Remagen am So. 20.03.2011 um 14.30 Uhr in Hönningen SG Ahrtal I gegen SG Gönnerstdorf II am Fr. 25.03.2011 um 19.30 Uhr in Waldorf SG Ahrtal II gegen SG Wehr II am So. 20.03.2011 um 13.00 Uhr in Rieden SG Ahrtal II gegen SG Boos II am So. 27.03.2011 um 12.30 Uhr in Hönningen A-Jugend gegen Graftschafter SV am Fr. 18.03.2011 um 19.00 Uhr in Vettelhoven A-Jugend gegen JSG Königfeld am So. 27.03.2011 um 11.00 Uhr in Königfeld A-Jugend gegen JSG Eich am So. 03.04.2011 um 14.00 Uhr in Insul B-Jugend gegen SG Ahrweiler II am Fr. 18.03.2011 um 19.30 Uhr in Ahrweiler B-Jugend gegen JSG Burgbrohl am Sa. 26.03.2011 um 15 Uhr in Schuld